

[Map](#)
[Vollansicht](#)

Kartendaten ©2011 -

Für Neukontokunden bis 30.6.2011 mit 3% p.a. Zinsen für 6 Monate am inkludierten Anlagekonto**.

KONTO BOX

- Kalkulator
- Anlagenspende
- Vermögensberatung
- mehr Vorteile

** gültig für Einlagen bis € 10.000,-

Mitten im Leben.

BAWAG PSK

[Artikel](#)

Kunst auf Schloss Fischhorn

Ausstellung. Bilder von Gottfried und Nieves Salzmänn werden bis Sonntag auf Schloss Fischhorn gezeigt.

Bruck (simo). Die Region zeigte sich in den schönsten Farben. Blauer Himmel und das Ambiente des Schlosses Fischhorn lieferten am vorigen Samstagabend den großartigen Rahmen für die Vernissage der Ausstellung „Salzmänn + Salzmänn“. Weit über hundert Besucher ließen sich die Chance nicht entgehen, mit Gottfried Salzmänn, dessen Ehefrau Nicole Bottet und deren gemeinsamer Tochter Nieves zu sprechen und die Werke von Vater und Tochter zu besichtigen. Die Bilder hatte Galerist Roman Hollaus selbst in den Pariser Ateliers der Künstler ausgewählt.

Der gebürtige Saalfeldner Gottfried Salzmänn (68) lebt seit mehr als 30 Jahren in Frankreich. Seine Frau Nicole Bottet ist ebenfalls eine renommierte Künstlerin, Tochter Nieves (34) hat sich gleichfalls bereits einen Namen geschaffen. In Bruck werden Bilder von Vater und Tochter Salzmänn erstmals in einer gemeinsamen Ausstellung gezeigt.

Einleitend würdigte Erich Marx, Direktor des Salzburg Museums, Gottfried Salzmänn: „Er hat auf dem Gebiet der Aquarellmalerei Großartiges geleistet und ihr zu neuer Höhe verschafft. Er ist Vorbild für eine ganze Generation von Malern.“ Auf Fischhorn wird ein Querschnitt aus dem Schaffen des Künstlers gezeigt, wobei der Schwerpunkt auf jüngeren Werken liegt. Seine detailreichen, realistisch erscheinenden und doch verfremdeten Großstadtbilder faszinieren.

Nieves Salzmänn ist Lithografie-Professorin in La Villa Arson (Nizza) und lebt in Paris, Nizza und Wien. Auf Fischhorn sind jedoch keine Lithografien zu sehen, sondern Bilder, für die sie verschiedenste Techniken angewendet hat. Zum Ausdruck komme ihre Liebe zum Bühnenbild, sagte Marx. „Man sieht eine Tiefe, eine Perspektive, die sie ungeheuer verlängert. Faszinierend ist auch der ruhige, nüchterne Blick auf die Architektur, wobei sie die Landschaft rundherum in differenzierte Farben setzt.“ Eine schlechte Nachricht – und zwei gute Botschaften Roman Hollaus hatte den Pinzgauer Kunstfreunden Neuigkeiten mitzuteilen: „Wir werden mit Ende des Jahres die Galerie RHE in Zell am See schließen.“ Grund: „Die Gästeklimateil in Zell am See hat sich in den letzten Jahren leider zu unseren Ungunsten verändert.“ Er werde sich künftig mehr um seine Kitzbüheler Galerie kümmern. Er hatte aber auch eine erfreuliche Mitteilung: „Dank den Eigentümern von Schloss Fischhorn dürfen wir hier zwei bis drei Mal im Jahr eine Ausstellung ausrichten. Es werden außergewöhnliche Ausstellungen sein, hierher bekomme ich außergewöhnliche Künstler.“

Apropos außergewöhnlich: Gottfried Salzmänn erhält diese Woche in Wien die höchste Auszeichnung, die ein Künstler in Österreich bekommen kann: das Ehrenkreuz für Wissenschaft und Kunst.

Geöffnet ist die Ausstellung auf Schloss Fischhorn heute, Donnerstag, bis Sonntag, 15. Mai, jeweils von 13 bis 18 Uhr.

Pinzgauer nachrichten / 12.05.2011 12.05.2011 / Print

Genusshotel Metzgerwirt

Geniessen, Wellness und mehr im Herzen des Salzburgerlandes

www.metzgerwirt-stveit.com

NEU "salzburgrooms.com"

Günstig, sauber, ruhig & familiär! Buchen Sie gleich Ihr Zimmer online

www.salzburgrooms.com

Hotels in Fischen

Book your German hotel online. Good availability and great rates!

www.booking.com/Hotels-Fischen

3 Tage Bodensee ab € 109:

im 4*-Hotel inkl. Rückenmassage & klasse

Extras. Buchen Sie jetzt!

Spar-mit.com/Friedrichshafen-Urlaub

Ads by Google

Salzburg
Stadt Salzburg
Flachgau
Tennengau

Nachrichten
Innenpolitik
Weltpolitik
Wirtschaft

Sport
Eishockey
T-Mobile-Liga
Fußball

Lifestyle
Leute
Gewinnspiele
Gesüleben